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朝日新聞

加計学園問題で国会招致、柳瀬氏退任 背景は・・・？

TBS News - 2018/07/24

経済産業省は安倍総理大臣の元秘書官で「加計学園」の獣医学部新設をめぐって国会

に参考人として呼ばれた柳瀬唯夫・経済産業審議官を退任させると発表しました。 今月

２５日付で退任が決まった柳瀬唯夫・経済産業審議官。柳瀬氏は１９８４年に入省、安

倍 ...

柳瀬経産審議官退任へ 加計問題で参考人招致

朝日新聞 - 2018/07/23

柳瀬経産審議官退任 加計問題で参考人招致、一定の責任 後任に寺澤 ...

ZAKZAK - 2018/07/23

柳瀬唯夫経産審議官が退任 「加計問題」で参考人招致

産経ニュース - 2018/07/23

柳瀬経済産業審議官 退任へ

ニフティニュース - 2018/07/23

柳瀬氏の退任 加計疑惑にフタなのか

意見 - 東京新聞 - 2018/07/25
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すべて表示

補助金もらう立場にいながら�加計学園が愛媛県の要求無視

日刊ゲンダイ - 2018/07/23

愛媛県の中村時広知事は１９日の会見で、県議会で加計側に説明責任を求める決議が

出されたことについて、「（説明責任を ... ところが、学園側は、加計孝太郎理事長が先月

１９日に３０分足らずの会見を開いてから、ずーっとダンマリなのだ。

加計学園は誠実に説明を＝自営業・山本幸弘・７６

毎日新聞 - 2018/07/21

学校法人「加計学園」の獣医学部新設を巡り、愛媛県議会は今月１１日、学園に対し、対外的な説明責任を

果たすよう求める決議を全会一致で可決しました。新設決定前に加計孝太郎理事長が安倍晋三首相と面会

していたという報告は虚偽 ...

THE PAGE

首相「改めて深くおわび」、森友・加計学園問題を陳謝

日本経済新聞 - 2018/07/20

安倍晋三首相は20日、事実上の国会閉幕にあたって記者会見し、学校法人「森友学園」

「加計学園」を巡る問題を陳謝した。「今国会の会期中、行政を巡る様々な問題が明らか

になった。国民の信頼を損なう結果になったことを行政のトップ ...

不祥事続発、政権つまずき＝対立激化、しぼむ改憲機運－通常国会

詳細 -時事通信 - 2018/07/21

すべて表示

加計学園は虚偽報告の「説明尽くせ」 愛媛県議会が決議

朝日新聞 - 2018/07/10

学校法人加計（かけ）学園の獣医学部（愛媛県今治市）新設をめぐり、愛媛県議会は１１日、学園に「対外的

な説明責任をしっかりと果たし、コンプライアンスとガバナンスを確立する」ことを求める決議を、自民系２会派

を含む全会一致で可決した ...

「今後会見の予定ない」 加計学園が記者クラブにＦＡＸ

朝日新聞 - 2018/07/04

学校法人「加計学園」（岡山市）の愛媛県今治市での獣医学部新設をめぐり、学園は４

日、愛媛県庁を担当する記者クラブに対して「今後の記者会見について対応予定はござ

いません」とするファクスを寄せた。記者クラブは６月２８日と７月３日、 ...
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「疑念、払拭されていない」加計学園の姿勢に根強い反発

朝日新聞 - 2018/07/04

学校法人「加計学園」（岡山市）は４日、愛媛県今治市での獣医学部新設について、加計

孝太郎理事長が記者会見する予定はないと県庁の記者クラブにファクスで伝えた。加計

氏の６月の初会見は岡山の記者限定で、２５分で打ち切っており、 ...

愛媛県議会「加計学園、説明責任果たせ」全会一致で採択

朝日新聞 - 2018/07/11

学校法人「加計（かけ）学園」の愛媛県今治市への獣医学部新設をめぐり、加計孝太郎理事長の６月の初会

見に批判が出ている問題で、愛媛県議会は１１日、対外的な説明責任を果たすよう学園に求める決議を自

民系会派を含む全会一致で ...

「加計学園も私大ブランディング事業」国民・玉木氏

朝日新聞 - 2018/07/05

実は昨年、私大ブランディング事業に応募して認められたのが加計学園。公平公正に審

査されたと信じたい。しかしこれほど問題が起こっている以上、去年採択された岡山理科

大の事業だって、何か色んな手が回って採択されたのではないかと ...

「加計学園は説明責任果たせ」決議を可決

毎日新聞 - 2018/07/12

学部新設計画を巡り、学園側が県や今治市に虚偽の説明をしたことを受け、加計理事長

は６月１９日、岡山市内で会見を開いたが、十分な説明もなく３０分弱で打ち切った。これ

に対し、中村時広・愛媛県知事は再度の会見を求め、報道各社も ...

「加計学園」の最新情報なら
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